
第1回審議会で出された意見（10年前に比べて良くなったこと：分野・テーマ別）

担当部会 分野 テーマ 意見内容
意見が出た

部会

第１部会 １．子育て支援 子どもが幸せそう 2

子どもの遊び場が増えた 1

子どもの医療費の助成が拡張された 1

南花台に新しく認定こども園ができた 1

２．学校教育 学校児童数減少、少人数クラスになった 1

授業にデジタルが導入され、授業の質がよくなった 1

いじめが減少した 1

子どもがよく挨拶をするようになった 1

学校のICT化 3

学校とのつながりが増えた 3

小中一貫校ができる 3

小学校にPC 3

子どもの見守り活動が活発になっている 3

先生たちとのつながりが増えた 3

子どもたちとの会話が増えた 3

３．児童福祉 保健センター移転 1

虫歯の子どもが減った 2

子どもが幸せそう 2

４．青少年健全育成 不良が減った 1

若者が活躍できるようになった 2

高校生や大学生が多い 2

５．生涯学習・スポーツ 心地よい図書館 2

バレエのプロの方が増えた（チェコ、プリンシパル) 3

地域住民が学校へ参加（学力向上、体力向上) 1

家庭菜園の人気が出てきた 3

シティマラソンのコースがよくなった 3

６．人権尊重・多文化共生 （意見無し）

７．福祉 高齢者の支え合い、助け合いが充実しつつある（友愛活動) 1

社協がイズミヤに入った。福祉の向上 1

福祉施設が増えた 1

南花台のクルクル 2

移動支援の団体が増えてきた 3

老人会の事業を通じて、高齢者へ健康維持増進 1

認知症の理解が深まりつつあり、助け合う 1

高齢者の運転免許の自主返納が増え市より補助あり 1

お年寄りが元気になった気がする 1

介護施設が増え、そこで働く人が増えたことで、仕事に従事することにつながっている 1

社協の多目的ホールを活用した活動が増えた 1

自動運転（クルクル)の導入 1

各種団体の連携強化（ボランティア、福祉団体） 3

保健センター移転 1

８．健康・医療 ウォーキング（ランニング)人口が増えた 1

健康を意識して歩いている人が増えた 3

地域住民が学校へ参加（学力向上、体力向上) 1

介護保険料基準額、府内で３番目に低く抑えた。健康意識高い。 1

老人会の事業を通じて、高齢者へ健康維持増進 1

認知症の理解が深まりつつあり、助け合う 1

お年寄りが元気になった気がする 1

虫歯の子どもが減った 2

シティマラソンのコースがよくなった 3
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